

mundial que inspira a todas las masas trabajadoras a seguir su ejemplo, y en contraste a esto el camino de la Social-Democracia; desde la colaboración de clases, de apoyo a la guerra imperialista hacia el fascismo. Hemos de señalar el papel de los dirigentes reformistas, anarco-sindicalistas y su posición frente a los problemas candentes del proletariado y el campesinado, frente a la guerra, el terror y el fascismo.

g. La campaña/ha de estar íntimamente ligada al desarrollo de la lucha de las masas, aprovechando estas para plantear con toda claridad la salida revolucionaria de la crisis y de la guerra, señalando por Lenin y llevada a cabo triunfalmente por el Partido Bolchevique: la lucha por el poder soviético.

Esta campaña estrechamente ligada a las luchas diarias de las masas, debe ser aprovechada para plantear, una vez más, la necesidad urgente de acciones conjuntas de frente único para la lucha contra el terror, la guerra y el fascismo, llamando a los obreros a la unidad proletaria, mostrando como el PC lucha incansablemente por los intereses de las masas, dando como ejemplo el frente único levantado por los PC de España y Francia y las repetidas gestiones hechas por nuestros partidos respectivos.

h. Esta campaña debe servir para romper la pasividad de nuestros partidos con respecto a la guerra del Chaco (en el sentido que no se llevan a cabo acciones sistemáticas), haciendo todos los esfuerzos para levantar amplios movimientos contra la guerra imperialista entre Bolivia y Paraguay, entre Colombia-Pery y Colombia-Venezuela.

i. Es absolutamente necesario publicar materiales y agitar sobre el constante mejoramiento de las masas trabajadoras de la URSS, contrastándolas con la situación cada vez peor de los obreros, campesinos y masas trabajadoras en general en nuestros países. De igual modo, popularizar la política de paz de la US en interés de todos los trabajadores del mundo, desplegar enormes esfuerzos para obstaculizar y posponer los planes de guerra y la misma guerra de los imperialistas.

k. La Comisión de Agit-Prop ha de elaborar un esquema sobre esta campaña, acompañado de materiales de lectura y estudio, para una amplia discusión en la base del Partido, conducente a la educación política de los miembros del P., para a su vez mejorar el reclutamiento.

l. Durante la campaña ha de impulsarse el reclutamiento para el Partido en las fábricas, minas, Centrales, plantaciones, puertos, pueblos, etc. Las células deben planear el reclutamiento. Sugerimos que, cada célula, al discutir el significado de la campaña de las 3 L, inviten obreros que tomen parte en estas reuniones, de acuerdo con las posibilidades conspirativas que el caso requiere.

ll. También recomendamos la celebración de reuniones de obreros de fábricas y otros lugares de trabajo, donde aparezca un conferencista del Partido para hablar sobre el significado de la campaña, tomando las medidas necesarias para llevar a cabo el reclutamiento de nuevos miembros. Del mismo modo, recomendamos conferencias campestres donde sea posible, a las cuales se inviten campesinos quienes serán llamados a ingresar en el Partido.

m. De acuerdo con un trabajo efectivo de agit-prop, los PC y la LJC harán llamamientos a los sindicatos, invitándolos a participar en los mítines que se celebren el día de Lenin.

n. Es de vital importancia que se ejerza un chequeo estricto del cumplimiento de las directivas desde los CC hasta las células. Cada comité dirigente debe vigilar las discusiones sobre la campaña, el cumplimiento de las decisiones y del plan de reclutamiento para de esta manera salir de la campaña con resultados positivos respecto a la popularización del leninismo y de los objetivos del Partido Comunista.